



Disminuyen carreras UdeC en paro y se busca retomar diálogo



En total son 25 las carreras que siguen paralizadas.

Pese a que varias carreras han bajado el paro y retornado a clases, siendo hasta ahora 25 las carreras que se mantienen, los alumnos de Pedagogía en Historia y Geografía continúan la movilización que ya cumplió dos meses. El viernes pasado se generó un quiebre en la mesa de negociaciones con los representantes de Rectoría, pero ahora buscan retomar las conversaciones con las autoridades.

Catalina González, vocera del paro, relató que "la mayoría de las carreras que se han bajado no es porque crean que nuestra problemática se haya solucionado, sino porque estamos cerca de cerrar el semestre". Sobre las negociaciones indicó que "la última reunión por

parte de las autoridades se quebró esta mesa de negociación, porque creían que si bien las temáticas de género son importantes, era imposible cambiar el protocolo de género".

González agregó que las ganas de seguir negociando están vigentes, tienen toda la disposición para seguir con el diálogo. Sin embargo, creen que es necesario insistir en el piso mínimo que establecieron dentro del petitorio para que queden expresados en los protocolos.

"Hoy (ayer) ya deberíamos estar mandando un correo a las autoridades para instar a volver a abrir esta mesa de negociación", finalizó la vocera.